

Museum in Bewegung – Ich bin Hier!

Liebe Eltern, Freunde & Lehrer,
15 Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen
laden euch ganz herzlich ein

zu ihrer Performance **Ich bin Hier!**
im Theater der STAGE Tanzschule & Eventlounge
am Sonntag, 14. April um 17 Uhr

(Einlass ab 16 Uhr) **Der Eintritt ist frei**

Seit Februar erkunden Sie neugierig und aktiv das Museum St. Wendel.
In der Auseinandersetzung mit den Kunstwerken der Mia Münster, sind die Kinder
inspiriert Geschichten zu erfinden und ihre Phantasie auf Entdeckungsreise zu schicken.
Sie arbeiten an einer eigenen Ausstellung und Tanzperformance.

Im Osterferienspecial haben sich der Schauspieler Michael Ewig und der Musiker
Elmar Federkeil zusammengetan, um die Kids in Richtung Performance zu coachen.
In den Sparten Schauspiel, Musik und Tanz haben die jungen Künstlerinnen und
Künstler intensiv an ihrer Präsenz, Bühnenausdruck, Stimme und
Taktgefühl gearbeitet. Mehr wird nicht verraten!

Wir freuen uns auf euren Besuch.

Das spartenübergreifende Projekt aus Kunst und Tanz ist eine Kooperation der LAG Tanz im Saarland e.V., der Gemeinschaftsschule St. Wendel, der Tanzschule Stage St. Wendel und des Museums St. Wendel und wird gefördert von Chance Tanz – Kultur macht stark.

„ChanceTanz“, ist ein Projekt von „Aktion Tanz - Bundesverband Tanz in Bildung und Gesellschaft e. V.“
im Rahmen des Programms „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“ des BMBF.

**Kultur
macht STARK**
Bündnisse für Bildung

GEFÖRDERT VOM
 Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

gefördert von
**chance
tanz**
ein Projekt von
aktion tanz

LANDESARBEITSGEMEINSCHAFT
TANZ IM SAARLAND

 Stage

MUSEUM
ST. WENDEL
MIA MÜNSTER
HAUS